



# 学校だより

大田区立大森第七中学校  
校長 佐藤 圭一

令和6年3月4日（月）発行

3月になりました。この学校だよりも令和5年度最終号になります。3年生の皆さんにとっては、中学校生活最後の3月です。今の状況が、自分自身で思い描いたとおりだったとしても、そうでなかったとしても、確実に言えることは、今、皆さんは新たなスタートラインに立っているということです。ここからどのように歩いていくのか。しっかりと思い描くことがこの3月に必要なことです。

4月から皆さんは新たなスタートラインに立ちます。特に3年生の皆さんは環境が大きく変化します。不安になることもあるでしょう。未来は誰にもわからないものです。しかし、今まで歩んできた「道」はわかります。「今」を創りだしているのは過去の自分自身だからです。数学の時間に習ったと思いますが、直線や曲線は点の集まりです。人生も同じです。「今」という瞬間の点の集まりなのです。「今」というこの瞬間をどう過ごしていくかで未来が決まっていきます。たとえ、「今」がづらい状況であったとしても、この瞬間を大切に、一生懸命に、そして全力で過ごすことが大切なのです。しっかりと前を向き、視線をあげて歩み出してください。

野球選手のイチローさんの引退会見の中の言葉です。

「少しずつの積み重ねでしか自分を超越いけない。自分がやると決めたことを信じてやっていく。でも、それは正解とは限らない。間違っただけを続けているかもしれない。遠回りすることで本当の自分に出会えると思っている。」

知之者不如好之者

好之者不如樂之者

たくさん「好き」をつかって、それをやり続ける。  
その先には、「楽しい」が生まれてくるはずですよ。



## 3月

## の予定

日	曜	行事予定
1	金	都立一次発表 (3年②③④⑤⑥カット) ESAT-J(1)(2)②③④⑤
2	土	高齢者ふれあいフェスタボランティア
3	日	
4	月	全校朝礼
5	火	特別時程 専門委員会
6	水	Pセブン ★
7	木	中央委員会
8	金	3年合唱コンクールPM ②③④カット なし
9	土	土曜授業 進路説明会(2年)③ 後期入試
10	日	
11	月	球技大会(3) 生徒会朝礼
12	火	卒業遠足(3)
13	水	三送会⑤ ③カット
14	木	卒業式予行③④避難訓練 ①③④⑤⑥カット ★
15	金	1.2年保護者会 ①⑥カット 3年⑤⑥カット ★
16	土	
17	日	
18	月	卒業式準備 ②③カット なし
19	火	卒業式 なし
20	水	春分の日
21	木	1,2年学年集会⑥
22	金	大掃除 ④⑤カット なし
23	土	
24	日	
25	月	修了式・離任式 ★
26	火	春季休業日始
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	なし

★・・・部活動再登校

## スマイルセブンの活動紹介～花壇の手入れ～

七中の正門近くの花壇にきれいな花が咲いているのを知っていますか？ 花壇の世話はスマイルセブンの方が主事さん方と共に行っています。

ここに今、パンジーや葉牡丹がありますが、なぜこの花なのでしょう。これは宮沢賢治さんが好きな花なのだそうです。実は宮沢賢治は約100年前にこの久が原の街を訪れてチェロのレッスンを受けにきた縁があるのです。

この日は大変寒い雨の日でしたが、スマイルセブンの皆さんで花壇に新たに華やかな花々を植えてくださいました。本当にありがとうございます。

春には違う種類の花が咲くかも・・・？どんな花が咲くか楽しみです。



## 表彰生徒の紹介(敬称略)

大田区青少年表彰 スポーツ及び文化部門(個人)

3-3 佐藤まひろ 第1回アジア U16 女子バレーボール選手権大会 優勝

3月3日、大田区産業プラザPi0にて表彰式が行われます。おめでとうございます！

東京都公立学校美術展覧会

大田区作品展から選ばれた生徒の作品が都の展覧会でも展示されました。

美術分野 修学旅行日記 3-4 江川 寿梨

技術分野 キーホルダー 3-4 江川 寿梨、星 玲佳

家庭分野 クロスステッチ時計 2-3 雷 安璃、高橋 麻衣 2-5 佐藤 菜々美



## 美術部 カフェで作品展示「創作フード・スイーツ展」

Café Pablo's (カフェ パブロズ ライラック通り沿い)

☆3/1(金)～3/22(金) 10:00～18:00 水・木定休

アート部の生徒作品を展示してくださっています。お近くをお通りの際は、ぜひ立ち寄ってみてください。



## 金澤翔子さんの紹介



スマイルセブンの村山さんのご案内で、ライラック通りにある「画廊・翔子」に行ってきました。金澤翔子さんは、ダウン症のハンディを乗り越えて世界的に活躍する書家です。この地域にお住まいなので、ライラック通りでお会いするチャンスがあるかもしれません。その作品の数々は大きな迫力と情熱を感じさせるもので、パチカンの教会をはじめ世界中の教会、また日本でも多くの有名な寺院、神社で宗教の壁を乗り越えて、世界中の方々に希望の光を届けています。職員室入口の壁に翔子さんの書を紹介した日めくりカレンダーを飾りました。素敵な言葉が毎日書かれていますので、どうぞご覧ください。



## 思いのまま

昨年、同窓会から落成記念から寄贈していただいた梅「思いのまま」が可愛らしい花を付けています。淡いピンクと白と一緒に咲いているのが特徴です。さらに正門入ってすぐ右には別の梅が3本あります。こちらも旧校舎、プレハブ校舎から移植した記念樹です。いち早く春の訪れを告げています。



同窓会寄贈「思いのまま」



正門入って右の梅